
 
 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 
 
Madame Marie-Eve Castonguay, Première Dirigeante/CEO de la Commission de Services Régionaux Nord-Ouest 
(CSRNO), est heureuse d’annoncer les résultats de l’élection du nouveau comité exécutif de la CSRNO. 
 

 
En ordre de gauche à droite sur la photo : Mme Lise Roussel, maire de Vallée-des-Rivières, M. Jean-Pierre Ouellet, vice-président et maire de Haut-

Madawaska, Mme Josée Levesque, membre du comité exécutif et représentante du district rural du Nord-Ouest, Mme Nicole Somers, présidente et maire 
de la ville de Saint-Quentin, M. Bertrand Beaulieu, maire de la municipalité régionale de Grand-Sault et M. Eric Marquis, maire d’Edmundston 

 
Edmundston, le 26 janvier 2023 – La Commission de Services régionaux Nord-Ouest (CSRNO) a procédé à l’élection de son 
nouveau comité exécutif, lors de sa dernière réunion ordinaire qui s’est tenue au siège social de la CSRNO mercredi 25 janvier 
dernier. 
 
Madame Nicole Somers, maire de la Ville de Saint-Quentin, a été élue au poste de Présidente, accompagné de M. Jean-Pierre 
Ouellet, maire de la Ville de Haut-Madawaska qui agira à titre de Vice-président, ainsi que Mme Josée Levesque, représentante 
du District Rural du Nord-Ouest qui a été élue comme troisième membre de l’exécutif. 
 
Suite à son élection, Madame Somers tient à remercier le Conseil d’administration et toute l’équipe de la CSRNO. Elle 
mentionne : « C’est avec fierté et enthousiasme que j’accepte la présidence de la Commission des services régionaux du Nord-
Ouest (CSRNO). Je remercie les administrateurs pour la confiance qu’ils m’accordent en ces temps de grands changements. 
Je tiens également à réitérer mes remerciements à Monsieur Jean-Pierre Ouellet qui a su tenir la barre de la CSRNO avec 
assurance et discernement au cours des dernières années. En tant que présidente, je souhaite poursuivre le travail de mes 
prédécesseurs et m’assurer que la CSRNO soit LA voix de la région, une voix de plus en plus forte, assurée et reconnue sur 
tout le territoire du nord-ouest ! ». 
 
Lors du 33e Congrès annuel de l’Association francophone des municipalités du Nouveau-Brunswick, le tout premier Prix 
« Personnalité municipale » a été décerné à Mme Somers. 
 



Ce prix vise à reconnaître la contribution exceptionnelle d’un.e élu.e municipal.e (conseiller.ère ou maire) quant au 
développement de sa collectivité. « Le leadership de Mme Somers sera indéniablement un atout pour l’avancement des dossiers 
de la CSRNO, et ce avec la collaboration et le soutien étroits de tous les membres du conseil d’administration » mentionne la 
Première Dirigeante de la Commission de services régionaux Nord-Ouest, Mme Marie-Eve Castonguay. 
 
Dans le cadre de la réforme de la gouvernance locale, la CSRNO assurera dorénavant un leadership régional dans les secteurs 
suivants : 
 

§ Développement économique 
§ Promotion du tourisme 
§ Développement communautaire  
§ Transport régional (transport en commun) 
§ Partage des coûts des infrastructures régionales  
§ Formation d’un comité de sécurité publique 

 
À propos de la CSRNO : La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration nécessaire entre les municipalités, 
les communautés rurales et les districts de services locaux. Elles sont ainsi davantage en mesure de répondre aux besoins des 
résidents en matière de services et de bénéficier des efforts collectifs visant à bâtir et à maintenir des régions plus fortes. La 
CSRNO offre des services de gestion écologique des matières résiduelles, de développement communautaire et économique, 
de promotion touristique et de transport régional aux municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-
Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi qu’au District rural du Nord-Ouest. Elle offre aussi le service d’urbanisme à certaines de ces 
entités.  
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, communiquez avec :   
Marie-Eve Castonguay 
Première dirigeante 
me.castonguay@csrno.ca  
506-735-2564 
  



 
 
PRESS RELEASE 
FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
Marie-Eve Castonguay, Chief Executive Officer/CEO of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO), is 
pleased to announce the results of the election of the new Executive Committee of the CSRNO. 
 

 
In order from left to right on the photo: Ms. Lise Roussel, Mayor of Vallée-des-Rivières, Mr. Jean-Pierre Ouellet, Vice-President and Mayor of Haut-

Madawaska, Ms. Josée Levesque, member of the Executive Committee and representative of the Northwest Rural District, Ms. Nicole Somers, President 
and Mayor of the City of Saint-Quentin, Mr. Bertrand Beaulieu, Mayor of the Regional Municipality of Grand Falls and Mr. Eric Marquis,  Mayor of 

Edmundston 
 
 
Edmundston, January 26, 2023 – The Northwest Regional Service Commission (CSRNO) elected its new Executive 
Committee at its last regular meeting held at the CSRNO head office on Wednesday, January 25. 
 
Ms. Nicole Somers, Mayor of the City of Saint-Quentin, was elected President, accompanied by Mr. Jean-Pierre Ouellet, Mayor 
of the City of Haut-Madawaska who will act as Vice-President, as well as Ms. Josée Levesque, representative of the Rural 
District of North-West who was elected as the third member of the executive. 
 
Following her election, Ms. Somers would like to thank the Board of Directors and the entire CSRNO team.  She states: "It is 
with pride and enthusiasm that I accept the chairmanship of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO). I thank the 
directors for the trust they have placed in me in these great times of change. I would also like to reiterate my thanks to Mr. Jean-
Pierre Ouellet, who has been able to take the helm of the CSRNO with confidence and discernment over the past few years. As 
President, I want to continue the work of my predecessors and ensure that the CSRNO is THE voice of the region, an increasingly 
strong, assured and recognized voice throughout the Northwest Territory! » 
 
At the 33rd Annual Conference of the Association francophone des municipalités du Nouveau-Brunswick, the very first 
“Municipal Personality” Award was presented to Ms. Somers. 
 



This award is intended to recognize the outstanding contribution of an elected municipal (councillor or mayor) for the 
development of his community. "Ms. Somers' leadership will undeniably be an asset for the advancement of the CSRNO's files, 
with the close collaboration and support of all the members of the Board of Directors" mentioned the Chief Executive Officer of 
the Regional Service Commission Northwest, Ms. Marie-Eve Castonguay. 
 
As part of the local governance reform, the CSRNO will now provide regional leadership in the following areas: 
 

§ Economic development 
§ Promotion of tourism 
§ Community Development 
§ Regional transport (public transport) 
§ Regional Infrastructure Cost-Sharing  
§ Formation of a Public Safety Committee 

 
About the CSRNO: The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration between municipalities, rural 
communities and local service districts. This enhances their ability to meet residents' service needs and benefit from collective 
efforts to build and sustain stronger regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic 
development, tourism promotion and regional transportation services to the municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, 
Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. It also provides planning services to some of 
these entities.  
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For more information or interviews, contact: 
Marie-Eve Castonguay 
Chief Executive Officer 
me.castonguay@csrno.ca 
506-735-2564 
 
 


